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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 549/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitar a reforma 
geral da praça General Dutra localizada por traz do Núcleo Territorial-NT(antiga 
escola municipal). Considere-se também que este pedido é proveniente de 
pedidos dos moradores do Bairro acima citado. 

Sala das Sessões,24 de março de 2021. 
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Jailson Silva Oliveira 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 636 	/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitar a aferição 
das balanças das Feiras livres do centro e BTN. 

Sala das Sessões,26 de março de 2021. 

Jailson Silva Oliveira 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 637 	/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitar a instalação 
de um ponto de rede WI-FI aberto na feirinha. 

Justificativa: O sinal de internet hoje é uma ferramenta comercial de grande 
importância, pelo fato de os comerciantes usarem maquinetas para passarem 
cartão de crédito ou débito. 

Sala das Sessões,26 de março de 2021. 

»At 
Jailson Silva Oliveira 

-Vereador- 
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